

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Christine Ostrowski und der Fraktion der PDS

Auswirkungen des Eigenheimzulagengesetzes auf Standortentscheidungen beim Bau von Eigenheimen

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Ist nach Kenntnis der Bundesregierung der von Landesbausparkassen festgestellte Trend zutreffend, wonach seit Inkrafttreten des Eigenheimzulagengesetzes der Bau von Eigenheimen in den städtischen Ballungsräumen deutlich stärker zunahm als in übrigen Regionen?
2. Wenn ja, welche Daten und Fakten sind der Bundesregierung hierzu bekannt?
3. Wenn ja, wird in diesem Zusammenhang der Begriff „städtisches Ballungszentrum“ nach Kenntnis der Bundesregierung verstanden als Zuwachs von Eigenheimen im Kern der Städte oder handelt es sich vorwiegend um einen Zuwachs an den Rändern?
4. Welche Rangfolge in den Zuwächsen an Eigenheimen nehmen dabei mit welchen Steigerungsraten die jeweiligen Stadtregionen ein?

Berlin, den 24. Juli 2000

**Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion**

